



Ángel Víctor Torres preside la toma de posesión de los altos cargos nombrados en el Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática

Madrid, 18 de diciembre de 2023.- El ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, Ángel Víctor Torres, ha presidido la toma de posesión de los nuevos altos cargos nombrados en el departamento: secretario de Estado de Política Territorial, Arcadi España, subsecretaria, Berta Pérez, y director del Gabinete del Ministro, Antonio José Olivera, que han prometido su cargo.

El ministro ha mostrado su satisfacción porque “Arcadi España, que fue conseller de Hacienda y Política Territorial de la Generalitat Valenciana, sea ya secretario de Estado de Política Territorial; Antonio Olivera, que fue viceconsejero de Presidencia de Canarias sea mi director de Gabinete, con la transversalidad que representa; y Berta Pérez, que fue vicepresidenta del Cabildo de Tenerife, sea la nueva subsecretaria. Un gran equipo, que ya ha tomado posesión, del que me siento orgulloso. El Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática será el Ministerio del diálogo”.

ARCADI ESPAÑA GARCÍA, secretario de Estado de Política Territorial

El nuevo secretario de Estado de Política Territorial es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de València. Máster en Dirección y Gestión Pública por Analistas Financieros Internacionales. Formación especializada en el Sector Público, tanto en la empresa privada, como consultor, como en la Administración Central y Autonómica. Ha sido conseller de Política Territorial, Obras Públicas y Movilidad y conseller de Hacienda y Modelo Económico. Hasta su nombramiento era portavoz adjunto del Grupo Parlamentario Socialistas en Les Corts Valencianes.

BERTA PÉREZ HERNÁNDEZ, subsecretaria

La nueva subsecretaria de Política Territorial y Memoria Democrática es licenciada en Derecho por la Universidad de la Laguna. Ha prestado servicio tanto en la Administración de la Comunidad Autónoma de Canarias como en

el Cabildo Insular de Tenerife y la Agencia Tributaria Canaria. Ha desempeñado la Secretaría General Técnica de la Consejería de Política Territorial, la Secretaría General de la Presidencia del Gobierno y la Secretaría General Técnica de la Consejería de Presidencia, Justicia e Igualdad del Gobierno de Canarias. Fue vicepresidenta segunda y consejera insular de Presidencia, Hacienda y Modernización del Cabildo de Tenerife en el último mandato 2019 - 2023.

ANTONIO JOSÉ OLIVERA HERRERA, director del Gabinete del Ministro

El nuevo director del Gabinete del Ministro de Política Territorial y Memoria Democrática, es doctor en Economía Aplicada por la Universidad Complutense de Madrid, diploma de Estudios Avanzados en Integración Económica y Monetaria de Europa por el Instituto Universitario Ortega y Gasset y la Universidad Complutense, máster en Economía Aplicada y Licenciado en Economía por la Universidad de La Laguna. Ha sido viceconsejero de Presidencia del Gobierno de Canarias y presidente de la Zona Especial Canaria.